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平成29年度当初予算を減額修正可決
【展望逗子の修正案】 否決

【共産党・維新クの修正案】 否決

④市民による事務事業チェック事業

【４会派の修正案】可決 ※共通部分

①計画的なまちづくり推進事業

(建築物の最低敷地面積導入の経費)

②福祉バス運行事業

(28年度執行の二重計上分)

③市民自治推進費 (仮称)自治基本条例検討事業

修正可決

した事業

2,969千円

市民参加で１年間検討してきた自治基本条例に議会がブレーキ

当初予算は約197億円、６会派から３つの修正案が提案され、４会派(自民党・市政ク・公明党・

維新ク)の修正案が可決。内容は①計画的なまちづくり推進事業の内で敷地の分筆に制限を加える制

度の検討経費。②福祉バス運行事業は平成28年度のバス修理代が29年度予算に計上、市当局が「今

年度内に支払う」と答弁。二重計上となる29年度分を減額。③自治基本条例検討事業は28年度予算

で市民参加の策定を認めたものですが、条例制定の必要性に疑問があるとして減額されました。

日本共産党の修正案は、４会派と共通した①と②は可決。④市民による事務事業チェック事業は

否決されました。この事業は過去にも実施され、選定事業が広範囲であった事で効果を得られませ

んでした。今回、市長が選定した10事業にしぼり意見を求められます。共産党の質問で実際に行政

サービスを受けている市民、利用者からの意見を必ず聞くべきと求めましたが、市長はその必要性

は認めませんでした。市長が廃止・縮小等見直しが必要と判断するなら、先ず福祉・教育等行政サー

ビスを実際に受けている市民に聞くべきです。

２億円の時間外を半減化、１億円を市民サービスの財源にまわせ

市は正規常勤職員の増員を長年抑制し、退職者不補充で非常勤化を進め、昨年には職員定数条

例を改正し実態にあう形にしました。しかし、実際の行政事務量の把握が十分ではなく、この間、

時間外勤務は年間２億円を超え、過労死ライン月80時間を超えた職員も生まれています。

平成29年度は時間外を1億7500万円の見込みですが、共産党は時間外を抜本

的に減らす対策を提案。①業務量の把握と効率化の推進。②適正な職員数と

各部署への配置。そして時間外の半減化で総額１億円の削減目標を求めまし

た。市長からは削減目標は示されませんでした。時間外手当削減は職員の長

時間勤務を減らし健康を守り、新たな財源として、必要とされる介護や子育

て支援等の事業へ予算を振り向けることが可能となります。

日本共産党
代表質問

2017年(Ｈ29)
第1回定例会

平成29年第１回定例会(予算議会)は、２月28日～３月21日までの28日間行われ、議案23件、

意見書1件、決議案1件を可決、閉会しました。

新保育園が開園しても待機児は30人程度見込まれ、市長は29年度

にも誘致することを表明。共産党は「旧県水道局跡地(山の根)を借

り受けた設置」を要求。市長は「難しい」として用地が定まりませ

んでした。学童保育は逗子と久木会わせ30人程度見込まれ、29年度

暫定実施する夕方５時～７時の預かり保育は夏休みの施設確保に目

途が立たない状況から共産党は学校施設の活用を要求。教育長は

「学校の有効活用は必要」「学校長とは相談していきたい」と答弁。

殺人事件発生後、厳しい条例規制で改善がみられますがマナー

アップ警備員の注意件数は6944件(飲酒3456件)です。市長が今

年は全期間夜８時まで延長を決め、市民から不安の声もあって、

共産党は慎重にすべきと要求。市長は「万全を期す」と答弁。

保育園と学童保育の待機児解消されず、対策を急げ
注意件数７千件、海の家営業時間延長は慎重に



みなさんの議会報告に対するご意見をお寄せください。日本共産党逗子市議会議員団

綾瀬市 市民協働を条例化で進める

葛飾区 小学校跡地へ病院誘致

(川崎区) 葵会のＡＯＩ国際病院

逗子の市民協働は要綱、市長の判断だけで事業化

を決定。綾瀬市は条例を制定、審査会を設置して内

容をチェック。透明性と公平性を高めています。

市が誘致決定した医療法人社団「葵会」が、４年

前に社会保険病院から経営権を継承。308床(一般136

床・療養172床)の規模。診療科は29科。

区が医療環境需要状況を調査。小学校用地へ誘致

を進めた結果、19法人が応募。月額支払賃料789万円

を政策効果と地域貢献度等を考慮し、開設以降５割

減免しています。現在は169床→将来的に240床
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座間市 基地返還で病院誘致

米軍基地返還地に民間病院を誘致。74％が市外搬

送の実態から新病院含む３病院で市内受け入れ８割

を目指す。財政負担を避けて財務省から市が50年の

定期借地権による借地料毎年１千万円を負担。10年

後に市と病院が協議するとしています。

海老名市 図書館を民間指定管理に

三浦市 食缶方式で温かい給食提供

三浦は逗子と同じ会社へ委託。食缶とランチボック

スの提供方法に違いはありますが、小学校と同じ形で

冷まさず温かい食事を提供。給食費月額4700円です。

風俗本配架問題等で話題になった図書館。民間会

社(ツタヤ系列)に任せる指定管理者制度導入状況を

視察。海老名市は施設改修に約10億５千万円を投入、

管理経費は直営時の２倍、３億２千万円、利用者1.7

倍に。まちづくりの核に位置付けた重点施策です。

共産党・市政ク・公明党・展望・

維新クの５会派提案で全会一致可

決。生徒が食べる喫食率が８割か

ら７割に落込み、改善の必要性が

あり検討を求めました。

全会派の提案で横須賀・三浦医

療圏の病床数175の不足分を、誘致

する進出病院へ配分されるよう特

段の配慮を求めた内容です。市長

も12月意見書を提出。

ランチボックスから食缶方式へ

温かくおいしい給食求め決議
３００床の病院誘致にむけて
県に対し病床数確保を求め意見書

幼稚園協会と保護者からの陳情６件を了承

①幼稚園就園奨励費増額、

②小児医療費助成の所得

制限撤廃、③休日・夜間

診療体制の充実、④第一

運動公園の整備、⑤道路

整備、⑥防災を求めた内

容です。
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●池子の森自然公園内の緑地エリア

(久木側)について、軍接収前の旧地

名の久野谷村柏原を使い「柏原の里

自然公園」という名称となるよう求

めた「請願」を全会一致採択(＝可決)。

●議員定数18→12人へ６人減らす請

願は紹介議員以外反対で不採択。

●用地の無償貸与、期間

は無期限でいいのか？

●現計画は全室個室。差

額ベット数と額は未定？

●医療圏ベット規制で三

百床が確保できるか？

●交差点改良整備と買収

交渉と補償。

●循環バスの運行は？他。

市民が望む病院の誘致を
検討課題が山積み
今後の難しい交渉

アーデンヒルに隣接する沼間３丁目の病院予定地

11月に５億100万円で

購入。市長は「承知して

いる、病院計画を検討す

ると聞いた」と答弁。

「葵会」が元北部共

済病院用地を購入


